



Dezember 2024

Liebe Mitglieder,

damit wir die Monatsbriefe möglichst zeitig zusammen mit unserer aktuellen Verbandszeitschrift "Familienheim und Garten" verteilen können, beginnt die „Arbeit“ an der neuen Ausgabe meist einige Tage vor Ablauf des noch laufenden Monats. Von daher kann ich oft nur spekulieren, wie denn so manche Veranstaltung, die für mich dann noch in der (nahen) Zukunft liegt, wohl abgelaufen sein könnte. Dies gilt diesmal insbesondere für unser „Advents-Glühweinfest“: Ich hoffe, Ihr seid satt und satt geworden und hattet zudem einen unterhaltsamen Abend. Und ich wünsche, die Glücksfee wird es auch gut mit Euch gemeint haben und Ihr konntet den einen oder anderen Preis bei der Tombola abräumen. Hier möchte ich mich recht herzlich bei all unseren Sponsoren bedanken, die uns schon seit Jahren immer wieder mit (Sach-)Spenden tatkräftig unterstützen! Apropos: Wir hatten diesmal auch ein Frei-Ticket für unsere kommende Siedlerfahrt als Gewinn unter die Lose gemischt. Auch wenn wir die Details zum Programm und der Anmeldung erst im Laufe des nächsten Frühjahrs bekannt geben werden, solltet Ihr Euch den Termin auf jeden Fall schon einmal notieren und bis dahin in Eurem Kalender freihalten.

Tagesfahrt Gemeinschaft Sondern, Samstag, 10. Mai 2025

Mit dem Bus ab ca. 9 Uhr vom Siedlertreff, Rückkehr gegen 21 Uhr

Zu einem Rückblick in den November bieten sich Lonny's gut besuchtes Gestecke-Gestalten und der Laternenumzug an: Bei Letzterem hatten wir erneut Petrus auf unserer Seite, und wohl auch deswegen erfreute sich das Freiluft-Fest dieses Jahr wiederum gewachsener Beliebtheit, was wir sehr toll finden. Für das kommende Jahr werden wir unser bereits aufgestocktes Kontingent an Weck-Männern wohl nochmals weiter erhöhen. Lieben Dank an Lonny für Ihre weihnachtlichen Design-Ideen, die vielen Helfer rund um den Zug, die St. Mart**in* [1] mit Begleitung, den Posaunenchor und insbesondere Bruder Dirk, den es trotz angeschlagener Gesundheit nicht abgehalten hat, einige Worte über das Teilen an uns zu richten.

Bevor ich zu den noch anliegenden Veranstaltungen in 2024 komme, möchte ich die, die ihren Brief noch nicht an uns zurückgeben haben, noch an die Rücksendung des DSGVO Formblatts mit dem Auszug Eures Mitglied-Datensatzes bitten.

Und schon wieder ein Monatsbrief mit
BITTE WENDEN

[1] Ist das so korrekt gegendert? ;-)



Das Jahr klingt damit nun langsam aus und wir haben für den Dezember nur noch die beiden Angebote auf dem Programm. Zuerst das

Schnäbbel-Café, Mittwoch, 4.12. ab 15 Uhr im Siedlertreff

Alle sind herzlich eingeladen und **Kuchenspenden** sind gern gesehen. Diese bitte mit Ramona Knauth, 0202/25366035, absprechen.

Und denkt daran, dass es eine kleine Überraschung für jeden gibt, der sich bereits angemeldet hat.

gefolgt in der Woche darauf vom

Spieleabend, Donnerstag, 12.12. ab 17:30 Uhr im Siedlertreff

In netter Runde Lust auf Gesellschaftsspiele oder „nur mal einen Skat kloppen“? Einfach reinkommen!

Und ja „Bald ist nicht nur wieder Weihnachten“, sondern auch Silvester:

Wir wünschen allen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen Guten Rutsch ins Neue Jahr.

Herzliche Grüße
Oliver Doll